

## Les WMTRC Innsbruck-Stubai font sensation auprès des fédérations sportives internationales

Au 6 février, 58 nations ont confirmé leur participation aux Championnats du monde de course à pied de montagne et de trail, qui se dérouleront début juin, pour le plus grand plaisir de Georg Dornauer, responsable des questions sportives au sein du gouvernement tyrolien, et d'Alexander Pittl, chef du comité d'organisation.



Lors des championnats du monde de course de montagne et de trail dans la région d'Innsbruck-Stubai, l'Italie a la plus grande délégation avec 61 athlètes.

Les championnats du monde de course de montagne et de trail (WMTRC), qui se dérouleront à Innsbruck et à Stubai du 6 au 10 juin, suscitent un engouement mondial. Quatre mois avant les courses des titres mondiaux, 58 fédérations nationales se sont déjà inscrites, ce qui représente plus de 1 200 athlètes et 200 entraineurs attendus au Tyrol.

Jusqu'à présent, avec un total de 61 membres, l'Italie devrait envoyer la plus grande délégation. Le voisin du sud de l'Autriche prévoit d'exploiter tout le potentiel de ses 48 athlètes pour les dix épreuves. Les autres nations qui enverront des contingents importants sont l'Argentine (58), l'Espagne (55), la France (51) et les États-Unis (50).

"C'est formidable de voir que le nom "Tyrol" est connu dans le monde entier et qu'il a du poids", déclare **Georg Dornauer**, vice-gouverneur du Tyrol, et en parallèle responsable des sujets liés au sport. "Quiconque vient au Tyrol sait qu'il peut s'attendre à un événement de haut niveau et de qualité. Personnellement, j'attends les Championnats avec impatience - l'événement permettra au Tyrol de prouver sa grande compétence en matière de sport, d'événements et d'hôtellerie. Et la population locale pourra apprécier les meilleurs athlètes du monde en compétition dans une discipline de course à pied qui ne cesse de gagner en importance."

Alexander Pittl, chef du comité d'organisation, ajoute : "Nous avons basé nos plans et notre stratégie sur l'espoir d'accueillir environ 60 nations, et nous allons probablement atteindre et dépasser ce nombre. Je suis d'autant plus ravi que nous allons effectivement accueillir le monde entier - nous attendons des équipes de Nouvelle-Zélande, d'Australie et de Hong Kong, mais aussi d'Afrique du Sud, du Kenya, d'Ouganda, d'Argentine, du Chili et du Mexique - sans parler des nations européennes, où presque tous les pays, de l'Islande à l'Ukraine en passant par Malte, sont représentés."

Le nombre définitif de participants ne sera connu qu'au début du mois de mai. D'ici là, le comité organisateur et les associations internationales - World Athletics (WA), International Trail Running Association (ITRA), World Mountain Running Association (WMRA) et International Association of Ultrarunners (IAU) - espèrent accepter les candidatures de nombreuses autres associations et fédérations nationales.

Responsable media: **Egon THEINER** 

WMTRC 2023 Innsbruck-Stubai Klammstraße 116 6020 Innsbruck

m: +436605951666 www.innsbruck-stubai2023.com/

egon.theiner@innsbruck-stubai2023.com

Contact Media: Mag. Jennifer PLATTNER

ProMedia

Brunecker Str. 1, 6020 Innsbruck

t: +43 512 214004 - 17

m: +43 664 5208373

jennifer.plattner@pro.media

http://www.newsroom.pr



A propos de l'ITRA: Née en juillet 2013, l'ITRA (International Trail Running Association) a pour objectif de donner une voix aux parties impliquées dans le trail running afin de promouvoir ses valeurs fortes, sa diversité, la sécurité des courses et la santé des coureurs, mais aussi de favoriser le développement du trail running et d'assurer un dialogue constructif entre les organismes nationaux et internationaux ayant un intérêt pour ce sport. Pour en savoir plus www.itra.run